# MONFIN

#### MONEY IN TRANSFORMATION:

Actors, Processes and Social Effects of Financial Innovation

"Rethinking the future of money and payments based on inclusion and sustainability"





**MONFIN** es un proyecto de investigación creado en la UDC, bajo el soporte financiero de la oferta competitiva del Ministerio de Ciencia e Innovación y la European Regional Development Fund de la UE. Agrupa a un amplio elenco de investigadores y profesionales del ámbito de la economía, la sociología y las ciencias sociales, pertenecientes a las Facultades de Economía y Empresa y la Facultad de Sociología.

Su rasgo más distintivo es la interdisciplinariedad, como medio de analizar y tratar temas sobre los que estén trabajando las partes interesadas en nuestros servicios, así como contribuir con nuestro asesoramiento al diseño y desarrollo de las propuestas que les sean propias con criterios de rigor, solvencia y transparencia.

Ver web del proyecto



#### **INTERESES**

Nuestra acción se dirige principalmente al análisis de las profundas innovaciones y cambios **tecnológicos** que se están produciendo en el uso del dinero, los medios de pago y los instrumentos y servicios financieros. Estamos implicados en el estudio de las repercusiones que esas tendencias están teniendo en las personas, familias y en las empresas e instituciones. Se están produciendo **brechas digitales**, procesos de **exclusión financiera** y dificultades para el acceso a los **medios de financiación** que están teniendo consecuencias sociales notables.

Proponemos el tratamiento de esta problemática con criterios científicamente solventes y socialmente transparentes con el objeto de poder ofrecer medios, resultados y soluciones a los demandantes de nuestros servicios.

#### **SERVICIOS**



#### Diseño y desarrollo de encuestas sobre los temas propuestos por las partes interesadas en nuestros servicios

empresas, administraciones públicas, administraciones locales, sector educativo, entidades sin ánimo de lucro y ONGs. El objetivo de este tipo de encuesta sería la elaboración de informes expertos conteniendo los resultados del estudio, las conclusiones y las propuestas de acción correspondientes.



### Estudios sectoriales de base cuantitativa relativos a las empresas y al desarrollo de los sectores implicados

bancos, banca ética y sostenible, FINTECH, empresas de servicios varios, empresas en el ámbito rural y exclusión financiera en el rural.



## Propuestas formativas sobre el dinero, los medios de pago, los servicios financieros a diferentes niveles y cursos de alfabetización financiera

(módulos de formación a colectivos en riesgo de exclusión social). Nuestra propuesta se dirige al ámbito del diseño del programa docente y los cursos, así como el diseño del presupuesto para su implementación y las líneas de gestión de los mismos. Esta oferta de servicios se dirige especialmente a empresas, administraciones públicas, administraciones locales, sector educativo, entidades sin ánimo de lucro y ONGs.



Somos un equipo interdisciplinar de economistas y sociólogos de la UDC



Tenemos una amplia experiencia en investigación y transferencia



Fomentamos la responsabilidad social colaborando con nuestro entorno más inmediato

## Contacto

- monfin.contacto@gmail.com
- moneyandsociety
- **moneyandsociety**

